



## “Necesitamos congruencia”, afirmó Kenia López Rabadán sobre las camionetas de la Suprema Corte

La presidenta de la Cámara de Diputados resaltó la importancia de comportarse conforme a las prioridades de la sociedad



Por Joshua Espinosa

26 Ene, 2026 04:20 p.m.



La reciente **polémica** en torno a la adquisición de **camionetas blindadas** por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) ha generado un **debate** profundo sobre el uso de **recursos públicos**, la **protección** de servidores del Estado y la demanda de **austeridad** en el contexto de la seguridad nacional.

**Kenia López Rabadán**, presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, también abordó el tema, destacando la importancia de la **congruencia** de los **servidores públicos** en un momento en el que la **sociedad** mexicana demanda garantías de **paz** y seguridad.

De acuerdo con un comunicado de la **Cámara de Diputados**, en entrevista antes del inicio de la sesión legislativa, al tratar el tema de la **devolución** de los **vehículos** de la **SCJN**, **López Rabadán** insistió: “*Debemos de ser congruentes entre lo que decimos y lo que hacemos* y eso nos toca a todos. **Necesitamos congruencia**, si decimos una cosa hay que hacerla y me parece que hoy México exige eso, exige que los **servidores públicos** nos comportemos a la **altura** de las prioridades en este país”.

**López Rabadán** expresó, además, sobre la necesidad de que las **autoridades** actúen coordinadamente para llevar ante la justicia a los responsables de los recientes ataques en **Guanajuato**.

[“Necesitamos congruencia”, afirmó Kenia López Rabadán sobre las camionetas de la Suprema Corte - Infobae](#)